

〈学校教育目標〉 〇かंगाえる子 〇おもしろ子 〇やりぬく子 〇たぐまい子

～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特認校～2024.5.17



大南小だより 5月号

栃木市立大宮南小学校 TEL:0282-22-1483 文責:校長

<https://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami> 日頃の様子をホームページでもご覧ください。

QRコードから、携帯電話やスマートフォンでもご覧いただけます。



令和6年度がスタートして1か月過ぎ、新緑がまぶしい季節となりました。子どもたちは、1年生を迎える会や避難訓練、ひまわりの世話など行事や日々の学習・生活を通して、少しずつ成長し、元気に学校生活を送っています。

現在、本校では、25日に行われる運動会に向けて練習の真っ最中です。「楽しもう みんなで協力大南小運動会」のスローガンのもと、それぞれがめあてに向かって協力しあい、精一杯練習や準備に取り組んでいます。本年度は、ふれあい種目として親子玉入れ「投げて投げて投げまくれ」を実施します。親子のふれあいのひとときになってくれれば幸いです。また、テントには、車椅子利用など足のお悪い方や妊婦さん、ご高齢の方などのための特別席を用意する予定です。是非ご利用ください。当日の子どもたちの頑張りに、是非温かいご声援をよろしくお願いいたします。



1年生を迎える会 ～ようこそ大宮南小へ～

体育館で開会行事を行い、〇×ゲームやジャンケン列車など楽しくゲームにチャレンジしました。



ゲーム終了後、1年生に、上級生手作りのメダルとひまわりの缶バッチをプレゼントしました。最後は花のアーチで1年生を見送りました。1年生の皆さん、お兄さん、お姉さんに何でも聞いてくださいね。6年生が事前の準備や当日の運営を大変一生懸命行い、会を盛り上げてくれました。



避難訓練～自分の命は自分で守ります～



本年度1回目の避難訓練を実施しました。地震による火災発生という設定でした。いつ起こるかわからない災害に備え、「おさない かけない しゃべらない もどらない ちかづかない」を再確認しました。ご家庭でも、有事に備え、学校外での避難場所等、是非お子様とご確認ください。

ひまわりの苗植え～心も育てます～



なかよし班ごとに、花壇にひまわりの苗を植えました。上級生が下級生にやさしくやり方を教えながら取り組んでいます。水やり当番もそれぞれが頑張っています。

第1回学校運営協議会



4月24日(水)に、第1回学校運営協議会を本校ふれあいルームにて実施しました。委嘱状をお渡しし、それぞれに自己紹介し、右表の通り組織作りをしていただきました。協議の前に、栃木市教育委員会教育総務課から、「本校への小規模特認校制度の適用が今後も継続することとなり、令和10年度からの適用については、令和8年度末に再評価されることとなる」とご説明がありました。今後も小規模特認校として、特色ある教育の充実を図っていきます。

令和6年度
学校運営協議会委員

役職	氏名
会長	
副会長	
委員	

次に、校長の示した「学校経営基本方針」について説明し、承認をいただきました。その後、主な学校行事や小中一貫教育の取組、いじめ防止基本方針、とちぎ未来アシストネット、小規模特認校等についてご協議いただきました。貴重なご意見をいただく中で、長年の委員の皆様の本校への熱い思いを感じ、今後更に本校児童の成長のために誠心誠意力を尽くして行こうと身の引き締まる思いがいたしました。地域とともにある学校をめざし、子どもも大人も夢育める学校作りをしていきます。委員の皆様、これからもよろしくお願いいたします。

地域とともにある学校～地域の皆様に支えられています～



スクールガードリーダー様より、百合の球根をいただきました。黄色い百合だそうです。また、地域の方も、暑さに強いタピアンを花壇に植えてくださいました。



ありがとうございます。大切に育てていきます。



読者登壇 「10代の声」



本年度も、高学年児童が下野新聞「読者登壇」に投稿し、書くことの表現力育成に取り組んでいます。それぞれが普段思っていることや意見等を自分の言葉で書き、表現力を高めています。



【5年:5/14掲載】

10代の声
日々の暮らしに
お茶取り入れて
お茶の葉の香りがとてもいい香りでした。クラスのみんなでお茶を飲みながらおせんべいを食べているときは、心がほっと落ち着きました。そして、お茶を飲みながらみんなと会話する時間がとても楽しい時間であることにも気がきました。

◇5年生になって家庭科の勉強が増えました。どんな学習をするのか、とてもときどきしていました。初めての授業では、クラスのみんなで「お茶会」をしました。

◇ごろの正しい使い方をお教へてもらい、お湯をわかして、急須にお茶の葉を入れて、少しだけ時間を置いて、湯飲みに温かいお茶を注ぎました。濃さや色が一緒になるように回しつくりがとてもいい香りでした。クラスのみんなでお茶を飲みながらおせんべいを食べているときは、心がほっと落ち着きました。そして、お茶を飲みながらみんなと会話する時間がとても楽しい時間であることにも気がきました。

◇日本には、お茶を飲む習慣があります。これからもほっとしたいときや家族みんなが集まったときなどに、お茶を飲むことを生活に取り入れていきたいと思えます。

【5年:5/11掲載】

10代の声
高学年協力して
楽しい学校に
海自然教室も一緒にやってもらってききました。だから、これからどんな大変な仕事も来ても6年生と5年生で協力してやれば絶対に大丈夫だと思っています。

◇1年生から4年生を2学年で支え、私の学校のキヤクターのひまわりのように笑顔いっぱい、みんなが毎日学校に来るのが楽しくなるような学校を一緒に作っていききたいです。

◇私の学校は6年生が7人しかいないので、私たち5年生も高学年の仕事を一緒にやっていきます。今の5年生と6年生は、去年、臨

読み聞かせボランティア募集

大宮南小では、「大南ひまわり」として朝の時間(8:20~8:30月1回金曜日)にボランティアの皆様へ読み聞かせをして頂いています。保護者の皆様、地域の皆様でご興味のある方、ご都合の付く日だけで大丈夫ですので、読み聞かせをしてみませんか。子どもたちと楽しい時間が過ごせます。ご興味のある方は、是非、学校(22-1483)までご連絡ください。お待ちしております。

第1回オープンスクール 6月29日(土)「水辺の活動」

今年も「仲仕上みどりの里」の皆様にご協力いただいて「水辺の活動」を実施いたします。自然に親しむのはもちろんですが、地域の方々との交流により、コミュニケーション能力の育成も図っていきます。来入見の皆様の参加もお待ちしております。詳細は、後日配布するプリントにてご確認ください。